

## Saint-Hélen

### 8 000 personnes sont attendues au festival Esclaffades



*Depuis quelques années, un spectacle en avant-première est proposé aux bénévoles. Cette année, c'est « Manivel'Swing » qui leur a proposé un voyage dans le temps, avec son orgue de barbarie.*

Tous les bénévoles seront prêts à accueillir le public pendant deux jours de folie communicative et de découverte de nouveaux spectacles, le dernier week-end de juin. Pour la 15<sup>e</sup> édition des Esclaffades, les organisateurs proposeront 15 spectacles à savourer en famille et 24 animations à découvrir et à explorer.

Vendredi, les 180 bénévoles ont été invités dans la salle des fêtes de la commune, pour assister à une

présentation de l'édition 2017, mais aussi pour se munir de prospectus et d'affiches afin d'assurer la publicité locale de l'événement.

« Cette année, état d'urgence oblige, la sécurité s'est accrue et à chacune des entrées sur le site, un agent de sécurité, ainsi qu'un dispositif pour empêcher l'intrusion de véhicules, sera mis en place », a expliqué le maire, Pascal Perrin.